



SOIRÉE

Bryan Faham – photos DR

Concert *anticolonialiste*

Le Fulac, Front uni de lutte anticolonialiste, clôture sa 2^e édition de la Semaine anticolonialiste et anti-impérialiste par une soirée culturelle samedi 2 mars à Cayenne au lotissement Calimbé.

Deux représentations théâtrales et un concert orchestré par une dizaine d'artistes locaux sont au programme de la soirée culturelle du Fulac. La pièce « Léon et Léon, NègreS des Amériques » jouée en octobre dernier à l'Encre par les comédiens Roland Zéliam (en photo à droite) et Dgiz (remplacé par Émeric Brillant) sera présentée dans une version raccourcie. La volonté du metteur en scène, Valérie Gomar, a été d'éclairer l'œuvre poétique et la pensée de Léon-Gontran Damas.

Création musicale

Une quinzaine de jeunes de la troupe de Roger Vaiti proposera également un montage poétique de leur composition. Ils in-

terpréteront aussi « Kamarad », une chanson au registre de la musique traditionnelle créole qu'ils ont écrite et composée. Cette soirée culturelle sera aussi l'occasion de découvrir Moïse Chicaté (à gauche, en photo), jeune auteur-compositeur et interprète de 15 ans qui cherche à se faire une place sur la scène musicale sous le pseudonyme de Vybz cœur d'or. À son répertoire R'n'B en anglais et français, des titres inspirés par l'amour. On devrait également retrouver sur la scène, I Benji, lauréat de la dernière édition du concours interquartiers Dòkò Lari. Sont également attendus les groupes de rock pluriethnique OCM et traditionnel haïtien Nèg Dahomey.

PRATIQUE

OU ET QUAND ?

- Soirée culturelle du Fulac, samedi 2 mars à 20 h 30 à l'amphithéâtre du CGOS, lotissement Calimbé à Cayenne.

- Entrée à 5 euros, gratuite pour les chômeurs et les moins de 18 ans.